

# Mランドニュース Vol. 61

## 丹波ささ山校 平成24年4月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

### 《今月の言葉》

夜が明けるから太陽が昇るのではない。  
太陽が昇るから夜が明けるのだ

東井 義雄 先生

歓喜!!



うまく演奏できるかな！？

スタッフのアトラクションでは、思いもよらないパフォーマンスに会場割れんばかりの大爆笑！

たくさんの観客の前で特技披露をしてくれるゲストはその緊張感と、観られることの嬉しさ、終わつた後の達成感を傍らで感じながら見させていただきました。



面接が一転、OBKダンスに！！



キャラクターの登場に大歓声！  
写真を撮るのにみんな必死です。

今年、神戸大学農学研究科の松原茂仁様から市内に農業ボランティアに訪れる神戸大学生の送迎をお願いできなかとの依頼を受け、以前からこの様な活動をされているのは耳にしていましたし、当所の合宿教習に来られたゲストからも伺っており、非常に良いことだなど感じてきました。それなら駅から現地まで送迎しようと今回の依頼を受け、「若い人々がより篠山に来てもらいやすいように」と思い、協力をさせていただくこととしました。

Mランドには、いつもこんな雰囲気があり、遠くから一人でお越しになられたゲストもすぐにソウルメイトと仲良く滞在生活を送られるでしょう。

先日、篠山市観光課発行の『明日、ささやまいこうかな』の中にも活動風景や彼らの思いが掲載されているのを見出し、できる限りの応援をしたく思っています。

篠山を元気に！



傘をそろえて気持ちもそろう！

そろえると一体感が生まれ、みだれている時の異変にすぐ気がつきます。玄関に入つてこられたお客様はこんな小さなこだわりから何かを感じ取つておられるのでしょうか。

Mランドの傘立ては、左から高い順に傘を置いてあります。

美しくなりたく候  
そろえると  
気持ちもそろう

傘置きは左より高い傘から置きます

井本徹

地域活動を支え、篠山を元気に、そして日本に元気が来ることを願い、共に顔晴りたく思います。

美しくなりたく候

### Mランドの皆様へ

13日のトイレ掃除で指導していただき、ありがとうございました。小学校、中学校とトイレ掃除をしてきましたが、今までにない方法で驚きました。考え方を変えるということではとても心に残りました。

氏名 細野 青葉

### Mランドの皆様へ

トイレ掃除ではお世話になりました。ありがとうございました。きれいな心を大切にできるよう、日々の努力がいるのだと改めて思いました。人生において一步前進ですね。

氏名 宮岡 希実佳

今月のありがとうカード

## 一所懸命



いの大きさがタイル磨きの人気のひとつといえます。

「日本を美しくする会」にこんな言葉があります。

『心を取り出して磨くわ

けにはいかないので、目の

前に見えるところを磨く。』

私たちは日常生活の中

で五〇分間、無心になつて

物事に取り組むことがあ

るでしょうか。そんなこと

をゲストの姿から学ばせ

ていただいております。

朝のボランティア清掃

の一つ、校内清掃に学ぶ会

があります。状況により、

掃除機、モップかけ、テー

ブル拭き、ご紹介のタイル

磨きがあります。

始まりは六年前、ナイロ

ンたわしで床を磨きます

と想像もつかない白い色

が現れてきました。それ以

後、多くのゲストが館内の

タイルを磨いてくれまし

た。「なんだ、タイル磨き

か」と、あなどるなれ

か。磨き終えた一枚のタイルは

新品の輝きが戻り、その違



床を磨く手に気持ちが入ります

## 篠山掃除に学ぶ会

三月十一日、市立八上小学校のトイレをお借りして便器を磨かせていただいました。会員三名とMランドでのトイレ掃除を経験されたゲスト六名の参加でした。



掃除が終わって清々しく！！



真剣に取り組むゲストたち

学ぶとはまさにこのこと。勉強に、スポーツに、運動にと積み重ねが全てに共通します。参加者の取り組む気持ちと比例してトイレも輝きました。

このたび指導員審査に合格した山下達矢です。よろしくお願ひします。皆さんのご期待に応えるため、絶対合格したいと強く思いを持って、今回のお審査に望みました。大変緊張しましたが、先輩方のご指導、激励のおかげで無事合格することができました。ありがとうございました。ありがとうございます。

東日本大震災から一年、日本は復興の真っ最中です。被災をされた方々の中には苦しくて心の整理が付かず、今も当時のことが付かず、や亡くなられた方を忘れられず、悲しみに暮れています。人は誰でも答えのない悲しみを受け入れることは苦しくて、辛いことです。

しかし、日本がひとつになります。これからは、教習指導員として車の運転だけでなく、思いやりや譲り合いの心を自分自身が常に持ち続け、ゲストに伝えていきます。ゲストの良い部分を吸収し、今後も一段とパワーアップし、ゲストと共に成長できるよう頑張ります。

今後とも、ご指導、応援をどうかよろしくお願ひいたします。

われわれ高校球児ができるところ、それは全力で戦い抜き、最後まであきらめないことです。今、野球ができることに感謝し、全身全霊で正々堂々とプレーすることを誓います

## 新人紹介



山下達矢  
インストラクター

## 選手宣誓

センバツ高校野球・開会式の石巻工の選手宣誓に、

私たちも勇気をもらいましたので、紹介します。

「東日本大震災から一

年、日本は復興の真っ最中です。被災をされた方々の中には苦しくて心の整理

が付かず、今も当時のことが付かず、や亡くなられた方を忘れられず、悲しみに暮れています。

人は誰でも答えのない悲しみを受け入れること

は苦しくて、辛いことです。

しかし、日本がひとつになります。

これからは、教習指導員として車の運転だけでなく、思いやりや譲り合いの心を自分自身が常に持ち続け、ゲストに伝えていきます。ゲストの良い部分を吸収し、今後も一段とパワーアップし、ゲストと共に成長できるよう頑張ります。

今後とも、ご指導、応援をどうかよろしくお願ひいたします。

## 編集後記



これから一年、皆様もそれぞれの思いで三月十一日を迎えたことであります。ご紹介した石巻工の選手宣誓は、魂が突き上げられる様な感動を多くの人々に与えました。野球に限らず、私たちが日々行っている仕事がゲストに感動・勇気を与えるものになつて、仕事を楽しむものになつて、それがたくさんあります。われわれがゲストに感動・勇気を与えるものになつて、それが日々行つて、仕事を楽しむものになつて、それがたくさんあります。そこで、まさに自分に問われているか、まさに自分がたまつた便器を見て、女性ゲストが「これ全部取れるんですか？」と、そこで、会員の久井様が「ひとつづつ取つていけばいいんですよ。」と目からうろこのアドバイスにゲストも納得。早速、便器にむかわれました。